

Pour diffusion immédiate
Le 3 novembre 2015

Début de la campagne « Occupe-toi du radon »

WHITEHORSE—Novembre est le mois de la sensibilisation au radon, et le gouvernement du Yukon encourage les Yukonnais à prendre des mesures correctives pour éliminer le radon dans leur maison.

« La Société d'habitation du Yukon sensibilise la population depuis de nombreuses années au sujet du radon », a déclaré le ministre responsable de la Société, M. Stacey Hassard. « Dans le cadre de cette sensibilisation, plus tôt cette année, le gouvernement du Yukon a invité sept professionnels à suivre une formation, qu'il a lui-même financée, sur la façon de mesurer et de réduire la quantité de radon dans les bâtiments. Nous encourageons les propriétaires d'habitation à communiquer avec l'un de ces professionnels certifiés afin de faire évaluer la concentration de radon dans leur maison. »

La Société d'habitation du Yukon, le ministère de la Santé et des Affaires sociales, le bureau du médecin hygiéniste en chef du Yukon, la Yukon Lung Association et Santé Canada collaborent afin de sensibiliser davantage la population en ce qui a trait au radon, par l'intermédiaire de la campagne « Occupe-toi du radon », laquelle a été lancée à l'échelle nationale le 1^{er} novembre.

« Nous sommes fiers de participer à cette importante campagne visant à améliorer la santé des Yukonnais », a indiqué le ministre de Santé et Affaires sociales, M. Mike Nixon. « N'oubliez pas de visiter le site Web "Occupe-toi du radon" pour en apprendre davantage sur le radon et pour faire faire une évaluation de la concentration en radon dans votre maison. »

Le radon est un gaz qui est présent naturellement dans l'environnement; il est produit par la désintégration de l'uranium dans le sol, la roche ou l'eau. Il peut s'infiltrer dans votre maison partout où il y a une ouverture au niveau du sol. L'exposition au radon peut endommager les tissus pulmonaires; ce gaz est la deuxième plus importante cause du cancer du poumon au Canada.

« On estime qu'un non-fumeur qui est exposé à de hauts niveaux de radon au cours de sa vie a une chance sur 20 de contracter un cancer du poumon », a soulevé le médecin hygiéniste adjoint, la docteure Catherine Elliott. « Pour les fumeurs, dans des conditions identiques, ce risque augmente et passe à une chance sur trois. »

La quantité de radon dans une maison dépend de plusieurs facteurs, y compris le type de construction, la ventilation et les points d'entrée. La meilleure façon de déterminer la concentration en radon dans votre maison est d'effectuer un test.

« Cette campagne est une excellente occasion de sensibiliser davantage les Yukonnais à la présence du radon au Yukon », a expliqué le président de la Yukon Lung Association, M. Doug MacLean. « Afin de réduire les risques liés au cancer du poumon, nous encourageons les Yukonnais à faire évaluer la concentration de radon dans leur maison et à opter pour un style de vie qui diminue les risques de contracter le cancer du poumon, en arrêtant de fumer par exemple. »

-30-

Pour en savoir plus :

Occupe-toi du radon
Société d'habitation du Yukon

Renseignements :

Dan Macdonald
Communications
Conseil des ministres
867-393-6470
dan.macdonald@gov.yk.ca

Tim Sellars
Communications
Société d'habitation du Yukon
867-456-6802
tim.sellars@gov.yk.ca

Communiqué numéro 15-333

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.